

REPUTASI

Bati Tuud Koramil Klaten Utara Hadiri Pengajian Akbar Dan Sholawatan Desa Sekarsuli

Agung widodo - KLATEN.REPUTASI.OR.ID

Sep 2, 2024 - 12:21



Bati Tuud Koramil Klaten Utara Hadiri Pengajian Akbar Dan Sholawatan Desa Sekarsuli

Klaten – Pengajian Akbar dan Shalawatan bersama Habib Muhammad Zain Rifki bin Ahmad Al Jaelani dan CV. Arkana Dhyaksa yang diselenggarakan di Kampung Kepiting, Jl. Kusmanto Desa Sekarsuli Kecamatan Klaten Utara

Kabupaten Klaten. (01/09/2024)

Kegiatan tersebut berlangsung khidmat dan penuh makna dihadiri oleh berbagai tokoh penting dari tingkat kecamatan Klaten Utara dan Desa Sekarsuli.

Dalam acara tersebut, Bati Tuud Peltu Tri Harjono turut hadir mewakili Danramil 24/Klaten Utara. Kehadirannya menambah semangat dan kebersamaan dalam acara yang dihadiri oleh ratusan warga setempat.

Peltu Tri Harjono menyampaikan apresiasi terhadap penyelenggaraan acara yang bertujuan mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan kerukunan antarwarga.

“Dengan acara ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan kepedulian sosial di Desa Sekarsuli,” ungkap Peltu Tri Harjono.

Sementara itu Camat Klaten Utara diwakili oleh Kasi Trantib Yudianto, yang dalam sambutannya menggarisbawahi pentingnya kegiatan seperti ini dalam memperkuat hubungan sosial di tengah masyarakat.

“Kegiatan pengajian dan sholawatan ini sangat bermanfaat untuk memperkuat tali persaudaraan dan meningkatkan kepedulian antarwarga,” ujar Yudianto.

Kapolsek Klaten Utara, AKP Sugeng Handoko, A.Md yang juga hadir dan memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan tersebut. Kapolsek menekankan pentingnya keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung, serta berharap kegiatan serupa dapat terus digalakkan untuk menjaga kedamaian di wilayah Klaten Utara.

Acara diakhiri dengan doa bersama dan sholawatan yang semakin memperkuat rasa persaudaraan dan kebersamaan. Kegiatan ini tidak hanya memberikan pencerahan spiritual tetapi juga mempererat hubungan sosial. (Red)